

# *Raul Castro félicite l'Armée de l'Est pour son 60e anniversaire*

---



Photo: ACN

La Havane, 21 avril, (RHC)- Le général d'armée Raul Castro Ruz a félicité ce mercredi l'Armée de l'Est, à l'occasion du 60ème anniversaire de sa fondation ce 21 avril, deux jours après la victoire de Cuba sur l'invasion mercenaire de la baie des Cochons.

Dans une lettre, le principal fondateur de ce commandement en 1961 a reconnu les efforts des Forces Armées Révolutionnaires et du ministère de l'Intérieur dans la défense de la Patrie. Il a exprimé son infinie gratitude aux Cubains qui l'ont accompagné depuis le début de ce processus et a rendu hommage à ceux qui sont tombés au champ d'honneur.

La missive de Raul a été rendue publique lors de la cérémonie centrale de commémoration de la naissance de l'armée de l'Est, qui a eu lieu mercredi dans une unité de la région militaire de la province de Holguin.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254861-raul-castro-felicite-larmee-de-lest-pour-son-60e-anniversaire>



**Radio Habana Cuba**